



FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affilié à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

COMMUNIQUE N°108/FECAFOOT/ PP-CRP/2024

La Fédération Camerounaise de Football informe l'opinion publique et tous les acteurs du football camerounais, que les présidents de la FIFA et de la CAF, Messieurs Gianni INFANTINO et Patrice MOTSEPE seront présents le 16 août à Garoua, pour rendre hommage au défunt Président Issa HAYATOU.

Ces deux présences des dirigeants des instances faïtières mondiale et africaine du football symbolisent, si besoin en était, l'immense dimension aux plans stratégique et historique du Lion indomptable Issa HAYATOU.

La Fédération Camerounaise de Football s'honore de ces deux présences comme de celles de toutes les autorités nationales et internationales, qui aux côtés de la famille HAYATOU, des populations de Garoua et toute la communauté nationale rendront un hommage vibrant et mérité à Issa HAYATOU, l'homme qui a donné au football africain ses lettres de noblesse.

Issa HAYATOU a posé les jalons du football africain moderne et a fait de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN), l'une des compétitions mondiales les plus courues.

La FECAFOOT remercie la presse nationale et internationale ainsi que tous ceux qui par leurs actes et leurs contributions, permettront de rendre cette journée du 16 août dédiée à ce digne fils de l'Afrique, mémorable.

Fait à Yaoundé, le 15 août 2024

LE SECRETAIRE GENERAL

DJOUNANG Blaise





FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affilié à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

PRESS RELEASE N° 108/FECAFOOT/SG/PP-CRP/24

The Cameroon Football Federation informs the public opinion and all Cameroon football actors of the presence of Mr. Gianni INFANTINO, FIFA President and Mr. Patrice MOTSEPE, CAF President, to pay tribute to the late President Issa HAYATOU on August 16 in Garoua.

The presence of these top Officials, heads of world and African football governing bodies is a clear proof that the Indomitable Lion, Issa HAYATOU, had a huge strategic and historical dimension.

The Cameroon Football Federation is honoured by these presences as those of all national and international authorities, who alongside the HAYATOU's family, the people of Garoua, and the entire national community will pay a vibrant and well-deserved farewell to Issa HAYATOU, the man who gave African football its letters of nobility.

Issa HAYATOU laid the foundations for modern African football and made the African Cup of Nations one of the world's most popular competitions.

FECAFOOT would like to thank the national and international press and all those who, through their actions and contributions, will help to make the 16 August, dedicated to this worthy son of Africa, a memorable day.

Done in Yaoundé, on 15 August 2024.


DJOUNANG Blaise
GENERAL SECRETARY

